

Eco-Ecole

Pour apprendre aux enfants à protéger la nature

L'objectif du projet « Eco-Ecole » est d'inclure la protection de la nature dans l'enseignement donné aux enfants à l'école.

Les thèmes abordés sont centrés sur l'eau, la santé et l'hygiène, la gestion des déchets, l'énergie, la biodiversité, l'agriculture et le changement climatique.

Dans le cadre de l'école, les élèves conçoivent des micro-projets qui ouvrent l'action vers l'extérieur et vers la communauté locale.

Pratiquement cela signifie : planter des légumes, des plantes médicinales, recycler les déchets végétaux et le plastique, planter des arbres, faire des exposés auprès de la communauté locale, etc.

A Rocha aide aussi les écoles à mettre en place des sorties nature.

A Rocha Ouganda

Dans une "Eco-Ecole", l'éducation à l'environnement est complètement intégrée au programme et au fonctionnement quotidien de l'établissement.



A Rocha Ouganda a déjà des années d'expérience avec le programme reconnu Eco-Ecole et a pu voir comment cette sensibilisation à la protection de la nature dès le plus jeune âge peut amener un changement en profondeur des habitudes.

Cela commence dans la salle de classe, s'étend à toute l'école et encourage le changement dans la communauté plus large, grâce à l'apprentissage par l'action.



L'objectif d'A Rocha Ouganda est de lancer et accompagner 30 nouvelles Eco-Ecoles.

A Rocha Suisse organise une collecte de fonds pour soutenir ce projet. Voir notre site pour faire un don : www.arocha.ch/don/

A ROCHA
SUISSE



A Rocha Suisse s'investit aux côtés de

A Rocha Ouganda pour ce projet.



UGANDA
ROCHA
Conservation and Hope